## CONTRA MEDIDAS REPRESIVAS, JUSTICIA SOCIAL

Declaraciones del Srio. General de la FENAC, compañero Victorino Murillo.

os acontecimientos de la Avenida Segunda, asalto de almacenes y daños a edificios, nos hace recordar los acontecimientos de setiembre de 1986, nos dice el c. Victorino Murillo, Secretario General de la Federación Nacional Campesina.

En aquel año, una manifestación pacífica de campesinos frente al Banco Central, fue brutalmente reprimida. Muchos de los campesinos fueron golpeados y heridos, dos de ellos de bala. Otros fueron detenidos. Ahora confundidos con los vendedores ambulantes, los maleantes hicieron de las suyas.

Estos hechos le cayeron de perlas a gobernantes y grandes comerciantes que quieren terminar con las ventas ambulantes.

Se sigue persiguiendo a los que se ganan la vida honradamente, entre ellos a estos vendedores, pero los delincuentes impunemente pueden asaltar y robar en plena vía pública, agregó Murillo.

Como bien se dijo San José es una ciudad dominada por delincuentes y pachucos. Se ha convertido en una ciudad insegura. La policía no

tiene ningún control y más bien se ensaña contra personas inocentes. Recordemos el vil a asesinato del niñito Wagner Segura a manos de los cuerpos represivos. A los campesinos se les queman los ranchos y se les destruyen los cultivos. No hace mucho fue asesinado Víctor Hugo Vargas Villalobos en Pavones. Los autores intelectuales del homicidio están libres. La policía no hace nada. En cambio se persigue a los vendedores ambulantes, a los campesinos y a cualquiera que ose protestar contra la injusticia social.

Los problemas de los vendedores ambulantes, agregó, debe resolverse con criterios de justicia social y no con medidas represivas. Es el reflejo del atraso y el subdesarrollo, del cual son responsables, en primer término, los partidos Liberación Nacional y Unidad Social Cristiana.

Los argumentos que se utilizan son absolutamente intrascendentes. Si la enfermedad del cólera nos llegará a afectar no será por los "vendedores ambulantes", sino por la incapacidad del Ministerio de Salud y por la miseria acumulada a lo largo de nuestra historia.

No es tampoco admisible que por hacer más cómodo el paso de los automóviles por las calles y las personas por las aceras se sacrifique a cientos de familia, a las cuales no les quedará más camino que la miseria extrema o la delincuencia.

El más repugnante de los argumentos es la "preocupación" por "la imagen que se llevarán los turistas". Nunca habíamos escuchado una tontería de mayor calibre. Entonces ahora debemos ocultar la pobreza y los problemas sociales. Y así quien exija justicia social estará "atentando" contra el llamado desarrollo turístico.

El movimiento popular debe defender a los vendedores ambulantes y, sobre todo, exigir que se les ofrezcan opciones de trabajo. Muchos de ellos son campesinos que vinieron a la ciudad desplazados por la pobreza. ¿Por qué no darles la oportunidad de regresar al campo con tierra y facilidades para producir. Esta sí sería una solución racional y humana, concluyó el c. Victorino Murillo.

## ACTO DE SOLIDARIDAD CON CUBA SOCIALISTA

Con motivo del

## 38 aniversario del ASALTO AL CUARTEL MONCADA.

El Comité Regional de San José del Partido Vanguardia Popular y la Juventud Vanguardista Costarricense.

## **INVITAN**

A un acto de solidaridad con la Revolución Cubana que se realizará el lúnes 29 de julio, a las siete de la noche.

La motivación del acto estará a cargo del compañero Humberto Vargas Carbonell.

Dirección: local del PVP, 400 metros al sur de la iglesia del Zapote, en carretera a San Francisco de Dos Ríos.

Después del acto se servirá un refrigerio.